

DELIK HUKUM

Kesiapan Kesebelasan Ponpes Al Kautsar Bumiayu Brebes di Liga Santri

AAN SETYAWAN - BREBES.DELIKHUKUM.ID

Jul 22, 2022 - 14:58



Brebes – Liga Santri PSSI piala Kasad tingkat Korem 071 Wijayakusuma, akan segera digulirkan kembali awal pekan depan, 25-29 Juli 2022.

Danrem 071 Wijayakusuma Kolonel Infanteri Yudha Erlangga, akan membuka secara langsung seleksi di tingkat korem itu, dimana nantinya kesebelasan yang menjadi juara akan dikirim ke tingkat provinsi yaitu di Kodam IV Diponegoro.

Disampaikan Dandim 0713 Brebes Letkol Infanteri Tentrem Basuki, liga di tingkat Korem 071 Wijayakusuma ini akan diikuti oleh 9 tim dari 9 kodim jajarannya. Jumat (22/7/2022).

Untuk dari Kodim Brebes diwakili oleh tim dari Ponpes Al Kautsar Bumiayu yang sebelumnya menjuarai Liga Santri Piala Dandim yang digelar di Stadion Karangbirahi Brebes bulan Juni lalu.

Tentrem berharap wakil dari Brebes ini akan menjadi juara sehingga maju ke tingkat kodam dan selanjutnya ke tingkat tingkat nasional, dimana kompetisi Piala Kasad itu akan digelar di Stadion Gelora Bung Karno Jakarta.

“Momen seperti ini tentunya yang sangat kita harapkan bersama karena akan menjadi saksi dimana para santri bisa mengharumkan nama Brebes di tingkat nasional,” ujarnya.

Terpisah diberitakan M. Brilliant Suprayogi, S.Pd, Guru PJOK SMK Muhammadiyah Bumiayu selaku pelatih kesebelasan Ponpes Al Kautsar Bumiayu, bahwa untuk menghadapi lawan-lawannya di Banyumas nanti, dirinya terus menggembleng pasukannya secara fisik, teknik, mental, kerjasama tim, maupun mempersiapkan strategi yang disesuaikan dengan calon lawan-lawannya nanti.

“Latihan dilaksanakan di halaman SMK Muhammadiyah Bumiayu, kemudian setiap hari Sabtu dan Minggu di Lapangan PJKA Talok Bumiayu, Lapangan Pancasila Desa Buaran, dan Lapangan Desa Laren,” terang pelatih sepakbola berlisensi D itu.

Menurutnya, latihan di lapangan yang berbeda-beda bertujuan untuk membiasakan para pasukannya dengan kondisi lapangan apapun sehingga selalu siap tempur.

Kemudian karena mendapatkan bye, timnya akan bertanding di hari ketiga (27/7) menunggu hasil pertandingan antara tim dari Kodim 0711 Pemasang vs Kodim 0710 Pekalongan. (Ujang/Aan/Red)